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Funcionarios judiciales 
apolíticos pide grenrio 

Por un ejercicio profesional limpio, apolltico e impar
cial se pronunció la Asociación de Abogados de El Sal
vador, en ocasión de rendir homenaje al Dr. Rafael Ig
nacio Funes, destacado jurisconsulto salvadoreño. 

1 Con respecto a esa situación, la citada entidad profe-
~~~~: ~'"t:,~i~sf' acuerdo, cuyo texto completo reprodu-

11) Que por ser el Poder Judicial el llamado a resolver 
los conflictos juridicos de toda naturaleza, que se susci
ten entre los particulares y entre el Estado mismo y los 
ciudadanos, se evidencia la necesidad juridica de dotar 
a dicho Poder de una cualidad esencial a toda función 
pública y que se torna vital cuando se trata de la potes
tad de administrar justicia : la imparcialidad del juez. 

de 99 plantas de r CULTIVO DE "':;¡~fu~~~,l; 
consignó al Juzgado Primero de lo Penal , al reo Emilio 
Rodriguez (a) "Tanque", capturado por cultivo de la droga 
en San José Borjas, Verapaz. Notifica el secretario del tribu· 
nal, Sr. Carlos Deleón O. -Foto de LA PRENSA. por Paredes. 

Piden acelerar entrega 
de terreno para clínica 

Acelarar la donación de dicha población, del depar
un terreno para la cons- lamento de San Salvador. 
trucción de la Unidad de que ese terreno perteneció . 
Salud, de Santiago Texa- anteriormente a la Munici
cuangos, solicita al Minis- palidad, pero fue donado al 
terio de Educación el Al- Ministerio de Educación, 
calde Münicipal, contador- para la construcción del 
Miguel Angel Reyes. grupo escolar '"Camilo 

Expresa .el Alcalde de- __l>asa_a la página 51 ---,-

1! '1*lfJ~ '1' it,JJ itJI. 
(INFORMACION E.N PAGINA28) 

Exponen la labor de 
Cámara Primera Penal 

Los magistrados de la 
Cámara de Primera de lo 
Penal, de esta ciudad, doc
tores Jorge Santos Zavale
ta, Presidente; y Elsa Ro
jas Ramirez, opinan sobre 
diversos aspectos de las la
bores, que desempeñan las 
citadas cámaras. 

Damos a conocer, a con· 

tinuación, el texto de las 
declaraciones de los cita
dos profesionales. Dicen 
así: 

Actividad 

El objetivo primordial y 
que sirve de pauta para 
__.Pasa a la página 17 _ 

Limítanse en cultivo 
esperando decisiones 

Los agricultores sola
mente trabajan la tierra 
que podria quedarles en el 
derecho de reserva al lle
varse a cabo la segunda 
etapa de la Reforma Agra
ria, por lo que la produc
ción agricola ha ca ido. 

Este rezonamiento se 
desprende de un comunica-

do emitido por la 
Asamblea Legislativa , con 
motivo de la conversación 
que sostuvo el Presidente 
de dicho organismo, mayor 
Roberto O' Aubuisson con 
los titulares de Hacienda, 

El Presidente de la 
Asamblea , afirma que 
__.Pasa a la página 27 _ 

" La Junta de Gobierno de la Asociación de Abogados 
de El Salvador, considerando: 

111) Que la forma de integrar el Poder Judicial, desde 
sus inicios, tiene relación directa con la caracteristica 
de la imparcialidad y la experiencia ha demostrado, en 
todos los tiempos y en todas las latitudes, que nada en
torpece más una correcta administración de justicia, 
9ue la intromisión de elementos o factores pollticos en 

1) Que es nuestra obligación hacer del conocimiento 
de los abogados deipais y del pueblo salvadoreño en ge
neral, nuestra opm1ón sobre un aspecto tan importante 
como es lo referente al capitulo del Poder Judicial en la 
nueva Constitución Polltica . 
Antnriza<'ión 
rlt> snlvt>n<'ias 

(Santa Ana). Se informó 
que para facilitar la salida 
hacia Guatemala a turistas 
y comerciantes salvadore
ños. la Dirección General 
de Tránsito ha autorizado a 
extender dichas solvencias 
a la dirección de la Policia 
Nacional de Santa Ana y 
Sonsonate, para toda clase 
de vehiculos. 

Se informó que en esa 
forma los interesados 
tendrán más cerca las ofi
cinas en donde tramitarán 
sus respectivas solvencias 
para ingresar por cual
quier frontera con Guate
mala. 

Se dijo que con motivo de 
la Semana Santa son 
muchisimas las personas 
que solicitan solvencias pa
ra poder viajar en sus 
vehiculos. 

AGRADECE. El Sr. Juan 
Esteban Nasser agradece a 
toda la familia leonistica, la 
nominación que con su 
'nombre se hizo a la 11 Con
vención Distrital de Clubes 
de Leones de El Salvador, 
Distrito D-21stmania. 

__.Pasa a la página 46 _ 

Operación Porta Coelli 
de Scout fue exitosa 

El alto grado de respon
sabilidad y servicio, se pu
so de manifiesto en la Aso
ciación de Scouts de El Sal
vador, con motivo de la 
operación .. Porta Coelli " , 
que se realizó· con motivo 
de la visita de Su Santidad 
Juan Pablo 11, y durante la 

cual se prestaron diversos 
servicios a través de todos 
s us puestos , desde la 
Cárcel de Mujeres, hasta 
Metrocentro. 

La Asociación de Scouts 
de El Salvador, de acuerdo 
a su lema "Siempre Lis
__.Pasa a la página 31 _ 

LO BUSCAN. El pasado 30 
de enero desapareció el jo
ven David Carrillo Mármol. 
Sus familiares han pregunta: 
do en todos los cuerpos de se-

1ST A tecnifica al 
sector cooperativista 

guridad sin resultado alguno " El proceso de la Refor-
sobre su paradero. ma Agraria lo seguimos 

participaron centenares de 
representantes de diversas 
cooperativas en la Hacien
da " La Labor", en juris
dicción de Ahuachapán . 

Solenme acto consolidando con la ünica 
mira de acarrear los ma-

en homenaje yores beneficios a los cam-
Solemne acto de recono- pesinos propietarios de las 

cimiento al doctor Rafael tierras", dijo el sábado el 
Ignacio Funes, se llevó a Presidente del !STA, Dr. 
cabo el viernes anterior en · Jorge Arturo Argueta. 
la Asociación de Abogados Lo anterior lo expresó el 
de El Salvador, participan- funcionario en el transcur
do musicalmente el coro so de una reunión en que 

En dicha reunión las 
autoridades del !STA. en 
presencia de representan
tes de FESACORA explica
·ron a los lideres campesi
nos el programa de De
___pasa a la página 27 _ 

__.Pasa a la página 31 _..:.. 

Sugiere explotar 
• recursos nnneros 

La explotación de los recursos mine
ros se~ía una respuesta a la dificil si
tuación económica que sufre el pais, 
declaró el Dr. José Antonio Alfaro 
Castro, Director de Energia y Recursos 
Mineros del Ministerio de Economía . 

Explicó que en el pais hay técnicos 
en el refinamiento de oro, lo cual podria 
ser extensivo para procesar la broza pro
ducida en minerales de otros paises 
centroamericanos. . 

Actualmente, dijo el Dr. A !faro 
Castro, se están explotando los minera
les metálicos oro y plata, en Mineral San 

Sebastián, ubicado en La Unión y Mine
ral Montecristo de Morazán. Los dos 
están en explotación, pero en este mo
mento por falta de los insumos para la 
explotación y la producción , sólo trabaja 
el Mineral San Sebastián. 

Comentó que en la producción de és
tos minerales antes de que se reformara 
la Ley del Régimen Monetario, las ex
portaciones de las empresas de sus pro
ductos eran directas. Todas estas empre
sas son autorizadas por el Ministerio de 
Economía para explotar el subsuelo pro-. 

__.Pasa a la página 48 _ 

Cámara pide consumir 
n1enos energía eléctrica 

Mostrando su profunda preocupación por el alarman- · 
te consumo de combustible importad~!.~ Cámara de . 
Comercio e Industria de El Salvador,M~mulado un 
llamamiento a la ciudadanía, para que se abstenga de 
consumir energla eléctrica innecesariamente, o de ma
nera exagerada. 

El texto del llamamiento del citado organismo, dice 
a si : 

" El presidente de la Cámara de Comercio e Industria 
de El Salvador, lng. Conrado López Andreu, formuló un 
llamamiento para ahorrar energla eléctrica y disminuir 
la salida de divisas por compras de combustible impor
tado. 

"La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador 

-dicen las declaraciones hechas a la prensa- se ha en
terado con justa preocupación del consumo alarmante 
de aceite diese! y bunker C en las centrales térmicas de 
la CEL, ubicadas en Acajutla y Soyapan~o . 

" El combustible importado está utilizandose como un 
recurso de emergencia para mantener el servicio 
eléctrico, en vista de que las centrales hidroeléctricas 
del Lempa no pueden operar a plena capacidad, debido 
a los atentados dinamiteros contra sus sistemas de 
transmisión . El consumo de derivados del petróleo 
constituye una carga gravosa en la posición financiera 
de la CEL y afecta adversamente la economia nacional. 

" Añadió el presidente de la Cámara que considera de 
·__pasa a la página 24 ---: 

SEGUNDO ANIVERSARIO. El comandante del Batallón de 
Infanterla de Reacción Inmediata (BIRlA), coronel Doinin
go Monterrosa, apareee al centro con oficiales de esa unidad, 
con motivo del segundo aniversario de lundacibn. · 


